

宇太陽の石垣大地さんに 地域おこし協力隊委嘱状を交付



4月1日、役場会議室で石垣大地さんに地域おこし協力隊（農業支援員）の委嘱状が鳴海町長より交付されました。

地域おこし協力隊員として3年目となる石垣さんは「最後の1年、これまでお世話になった農家さんに教えしてもらったことを活かしながら、悔いの無いよう研修を重ねて、新規就農を目指していきたい」と話されました。

新学期を前に新冠建設協会が 通学路などをボランティア清掃



4月2日、新冠建設協会（佐藤淑人会長・19社）は、子どもたちに気持ち良く登校してもらうことを目的に道路のボランティア清掃を行いました。

これは毎年行われている活動で、会員の皆さんは各地区に分かれ、冬期間に捨てられた空き缶などのごみ拾いのほか、路面清掃車などで道路脇にたまった砂の除去作業を行いました。

GW前にキッチンカーが大集合 新冠町に大集會



4月20日・21日の2日間、道の駅でキッチンカーイベントが開かれ、両日8台のキッチンカーがお店を開きました。これは、町に賑わいをもたせたいとの思いから企画されたもので、昨年11月の開催に続き2回目の開催です。

開催中は天候にも恵まれ、町内外問わず多くの方が道の駅を訪れました。

また、20日は新冠温泉でもキッチンカーイベントが開催されました。新冠温泉には9台のキッチンカーが集まったほか、新冠判官太鼓の演奏も行われ、会場に来た皆さんを楽しませました。

熊駆除警戒ハンターと 鳥獣被害防止実施隊員に委嘱状交付



4月10日、役場会議室で熊駆除警戒ハンター20人と鳥獣被害防止実施隊員53人に対して、鳴海町長から委嘱状が交付されました。

委嘱状交付後、鳴海町長は「有害鳥獣駆除に尽力いただき感謝します。農作物の鳥獣被害が増加し、熊の捕獲数も過去最高を記録する状況ですが、引き続き駆除活動のご協力をお願いします」と挨拶しました。

西泊津ヒルズパーク・パークゴルフ場 無料で今年度利用が始まる



4月15日、西泊津ヒルズパーク・パークゴルフ場の今年度利用が始まりました。

オープン時間の午前9時に合わせて町パークゴルフ協会の方などがパークゴルフ場に集まり、オープンニングセレモニーが開かれた後、約半年ぶりとなるプレーを楽しみました。

パークゴルフ場は11月中旬まで開設し、今年は貸しクラブも含めて無料で運営します。

ま ち の 話 題

あれこれ

活動を続けて43年目 読み聞かせの会「びっくり箱」



4月24日、読み聞かせの会「びっくり箱」によるおはなし会が図書プラザで開催されました。

当団体は昭和56年から活動を始め、現在は毎月2度の読み聞かせ会のほか、認定こども園などに出向いての読み聞かせや「冬のお楽しみ会」など、子どもを対象にした読み聞かせ活動を行っています。

この日、読み聞かせ会に参加した田中ゆきさんは「本が好きで参加している。子どもも大人も楽しい」と話し、代表の武田明美さんは、「自分たちの活動によって、1人でも多くの子どもの本に触れ、本の楽しさを知ってもらいたい」と話されました。

交通安全運動 『人の波作戦』



4月5日、春の全国交通安全運動に合わせ、レ・コールド館前で交通安全街頭啓発運動『人の波作戦』が行われました。

当日は、交通安全推進委員会や老人クラブ連合会、農協、商工会など、町内の各団体から約160名が集まり、参加者は横断幕の掲示や交通安全の小旗を持つて、ドライバーに安全運転の啓発を行いました。

新冠小学校で始業式 統合後の新しい学校生活スタート



4月8日、新冠小学校で始業式が行われ、学校統合後の新しい学校生活が始まりました。

春休みが終わり、久しぶりの登校となった児童は、外で登校の様子を見守っていた校長先生に元気に挨拶をして教室に入りました。

始業式終了後、各教室では自己紹介やレクなどが行われ、これから1年を共に過ごす仲間と交流を図りました。

町職員による地域貢献 野球スポーツ少年団を技術指導



4月19日、町職員が自身の野球経験を活かし、野球スポーツ少年団の技術指導を行いました。

あいにくの天気のため、翌日に試合を控えた子どもたちは2時間の練習で汗を流しました。

これは町が今年度から地域貢献の推進と職員のやりがいづくりを目的に、勤務時間の一部を活用したスポーツ・文化団体などの指導を可能としたため、今後も継続した自主的な取り組みを推奨していきます。

新冠町商工会青年部が 今年も鯉のぼりを飾り付け



4月22日、新冠町商工会青年部（奥山祐哉部長・部員13名）が、認定こども園下・レ・ミの敷地に約70匹の鯉のぼりを飾りました。

今年も鯉のぼりの寄贈が増えたことから、新しい試みとして園庭にロープを張って鯉のぼりを飾り付けました。

翌日の外遊びの時間、園児たちは園庭に飾られた鯉のぼりを見て、大変喜んでいました。